
                                                                                                                                  AL  

SIGNOR SINDACO 

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

                                                                                                            ALL’ASSESSORE 

COMPETENTE 

INTERROGAZIONE 

Aggiornamento sulla realizzazione della fontana di acqua pubblica 

 

Premesso che: 

- Il gruppo del Partito Democratico durante la seduta di consiglio comunale dell’ 8 

aprile 2010 aveva espresso il desiderio di dotare il nostro Comune di un distributore 

di acqua pubblica con la finalità di valorizzare e di educare all’utilizzo della risorsa 

idrica; 

- La  consigliera Lugli in quell’occasione era intervenuta sollecitando l'Assessore per 

avere presto anche a Carpi una casetta o fontana coperta in cui viene erogata 

acqua dell'acquedotto pubblico sia in forma gasata che non, ed eventualmente 

anche fresca per mesi estivi, sottolineando che oltre al vantaggio energetico ed 

economico, le case dell'acqua sono anche un buon punto di incontro per i 

cittadini ed educativo per i bimbi.  

Si chiede: 

- Se tale richiesta è stata presentata all’azienda e quale esito ha avuto 

- Di aggiornare il consiglio comunale su come stanno procedendo gli incontri con 

Aimag per la realizzazione del distributore di acqua pubblica. 

- Di illustrare le caratteristiche dell’impianto, nel caso in cui sia previsto la sua 

installazione; 

 

Carpi, 29 settembre 2010 

 

Maria Viola Baisi 

Maria Grazia Lugli 


